

Durch den Hamburger Stadtpark rennen...

... ohnehin viele Menschen. Doch jedes Jahr Mitte August wird das Erholungsgebiet im Herzen Hamburgs von Läufern quasi überfallen. So auch dieses Jahr, als am 15. und 16.08.2018 der MOPO Team-Staffellauf stattfand. Dabei laufen 5 Läufer jeweils 5 Kilometer.

Der Lauftreff Geesthacht entschied sich dieses Mal eine Männer- und eine Frauenstaffel zu stellen. Als um 17.30 Uhr der Startschuss fiel, hatten wir perfektes Laufwetter. Um die 24°C, bewölkt, kurzzeitig sogar etwas Nieselregen. Besser hätte es kaum kommen können.



Unsere beiden Staffeln rannten los. Es war ein sehr spannendes Rennen. In der einen Runde führte die Frauenstaffel, in der anderen die der Männer. Ausnahmslos alle Läufer liefen besser als erwartet und hatten sich das Picknick im Anschluss wahrlich verdient.

Doch noch wussten wir nicht, welche Staffel zuerst ins Ziel kommen würde. Die Frauenstaffel machte sich mit einem knappen Vorsprung auf die letzte Runde. Beide Schlussläufer waren die schnellsten aus den Teams. Nach 2:20:10 Stunden war es so weit - Zieleinlauf. Unsere Staffeln überquerten exakt zeitgleich die Ziellinie. Das gab es beim Lauftreff noch nie!

Gemeinsam konnten wir uns nun endlich über das Picknick hermachen.



21.08.2018 Kim Rosanowski